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为什么中国民企喜欢美股上市；马云为什么要在美国上市-
股识吧

一、中国的IT企业为什么都是在美国上市呢？

我国的it行业都是民营企业！上市的都是国企！再说美国上市简单些！我国现在也
有创业板了！但是审核很麻烦！

二、中国的IT企业为什么都是在美国上市呢？

我国的it行业都是民营企业！上市的都是国企！再说美国上市简单些！我国现在也
有创业板了！但是审核很麻烦！

三、国内公司为什么要在香港或者美国上市交易？

你理解错了经济法是说在国内上市必须经过国务院批准在国内合法的交易所进行上
市至于在国外上市另有规定你对这句话的意思理解错了你理解成只能在国内上市了

四、为什么很多企业选择在美国上市？

1.中国一些公司到美国去上市，是因为两地的投资文化不同，一些在内地无法上市
，或上市融不到多少资的企业（国内给的市盈率或溢价比较低）选择海外，比如大
部分网络公司是这种情况。
2.公司要扩大海外业务，需要提升本身在海外的形像，那也可以选择海外上市。
比如近期银行业海外上市大大提高了我国银行业在国际市场的信誉等级。
3.有些公司企业规模特别大，需要融资的数量也非常多，而前几年，我国资本市场
发展程度不高，容不下这样的大企业，所以要到海外上市，比如中石油，中石化等
是这种情况。
另外，这些企业海外上市还是整个国家吸引外资的一个手段。
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五、为什么都去美国上市

你应该是看了最近的什么京东商城啊 阿里巴巴啊
聚美优品啊等国外上市的新闻，发的感慨吧，他们都是互联网公司： 1）国内许多
互联企业在上市前都经历好几轮融资，其中都有海外风投机构的身影，为让其能顺
利推出，国内公司普遍会采取离岸注册，股权结构都是外资；
2）与国内市场审核制不同，美国资本市场采取注册制，对于拟上市公司不设盈利
门槛。
只要你的公司业务高速增长，占据很大市场份额，即便亏损也能上市。
例如优酷在国内就上不了，因为根本无法满足盈利条件；
3）从总体融资环境看，美国对于互联网公司、高科技公司普遍看好，并会给予高
估值，优酷、360那么高的市盈率就是例子。
而且在美国再融资比较方便，优酷的二轮融资就是例证。
除了上面三个主要原因，在美国上市时间短，不用排队，也不用支出各类“关系费
‘’。

六、马云为什么要在美国上市

中国上市要求企业盈利状况非常好，但阿里巴巴正在扩张期，所以从净利润角度来
讲，并不占优势。
但是未来的发展潜力是很大的，美国上市要求中，对净利润和现金流数据没有绝对
要求的，所以能够上市。
还有一个原因就是，美国股市现在是牛市，而且有全世界的投资者，能够募集到更
多的资金。
希望采纳！！
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